



Le Guide suprême a reçu le président syrien - 2 /Oct/ 2010

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a reçu, ce samedi 2 octobre, le président syrien Bachar al-Assad. Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, l'Iran et la Syrie ont été à même d'entretenir, d'une manière hors pair, au fil de ces trente dernières années, de solides et de constantes relations. « Le bon processus des coopérations des deux pays devra se poursuivre dans un rythme plus accéléré. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui les relations politique Téhéran-Damas sont excellentes. Le Guide suprême de la Révolution islamique s'est déclaré satisfait de la promotion du niveau des coopérations économiques et techniques irano-syriennes, avant de faire remarquer : les deux pays ont toujours le potentiel d'élargir les coopérations.

« Il n'y a pas dans la région deux pays tels que l'Iran et la Syrie, à entretenir, durant trente ans, des relations bilatérales aussi solides et excellentes. Il nous incombe donc d'en profiter *a maxima*. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a vu en les Etats-Unis, le principal détracteur de l'axe de la Résistance dans la région. Toujours dans le même contexte, il a fait allusion aux efforts déployés par les autorités américaines pour détruire l'axe de la Résistance. « Ces efforts ne mèneront, tout comme dans le passé, à rien », a assuré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a tenu à plaider pour la coopération régional entre les pays amis. Dans ce sens, l'Honorable Ayatollah Khamenei a souhaité que tous les groupes irakiens parviennent, comme toujours, à l'appui à la vox populi, à la coopération et l'entente, à régler les problèmes du peuple, et qu'ils agissent en bloc pour que l'Occupant évacue leur territoire.

Lors de cette rencontre, où était aussi présent le président Ahmadinejad, le président syrien, Bechar al-Assada pour sa part rappelé que les relations des deux pays étaient un modèle pour toute la région. « La République islamique d'Iran et la Syrie se trouvent côte à côté dans un même front et poursuivent les mêmes objectifs. », a constaté M. Assad avant d'assurer : les coopérations irano-syriennes se poursuivront dans tous les domaines ; et nous serons tous les jours témoins de plus de succès



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

dans la région. »